



No protegeré a nadie: Margarita González

CIUDAD DE MÉXICO (CARLA CONTRERAS).- La gobernadora de Morelos, Margarita González, afirmó que la destitución del exfiscal del estado, Uriel Carmona, se debió a un desgaste debido a los procesos jurídicos que enfrentaba.

Señaló que la destitución del ahora exfiscal no fue para proteger a su antecesor, el diputado federal **Cuauhtémoc Blanco**, dijo que todos los procesos jurídicos deben continuar su camino y señaló que ella no protegerá a nadie. Además, confirmó que ya se preparan un segundo paquete de denuncias por presunto desvío de recursos en contra de quien resulte responsable de la administración anterior de Morelos.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZgn9yGwpl5iDSn1MQ?e=9bl0Sr